
Ratsfrau Josten-Schneider stimmt dem Beschlussvorschlag der Verwaltung zu.  
 
Ratsherr Schollmeyer begrüßt im Namen seiner Fraktion die Wiederherstellung der Grünfläche und 
unterstützt den Beschlussvorschlag der Verwaltung. Den Wegfall von 4 Parkplätzen erachtet er für 
unproblematisch. Unter Hinweis auf die schwierige Parksituation im Bereich der Hochschule hält er es aber 
für notwendig, auf das Verhalten der KFZ-Fahrer einzuwirken. Es fehlt seiner Meinung nach ein Hinweis auf 
die in unmittelbarer Nähe östlich gelegenen Parkplatzflächen an der Deutschen Bahn.  
 
Stellvertretender Vorsitzender Brozio lässt über den Beschlussvorschlag der Verwaltung abstimmen.  
 


